

400 Gemeindebesuche in 10 Monaten

Auf die erste Zwischenbilanz ihrer Aktion „Haibach besucht Österreich“ können die Haibacherinnen und Haibacher zu Recht stolz sein. In den ersten zehn Monaten seit Beginn des Projektstartes haben sie es geschafft, 400 Gemeinden in fast allen Bundesländern offiziell mit dokumentiertem Bild bei der Ortstafel und Persönlichkeiten des Ortes zu besuchen.

Für über 100 Gemeindebesuche gab es nun eine kleine Auszeichnung für die Familie Poscher aus Oberbaumgarten. Ein Reisegutschein soll weiterhin dazu animieren österreichische Gemeinden näher kennen zu lernen.

„So ein Projekt kann nur dann funktionieren, wenn man sich auf die Mitarbeit einer großen Zahl von Personen verlassen kann. Dieser Zwischenstand gibt uns große Hoffnung, dass es auch heuer wieder so erfolgreich weiter geht. Wir wollen ja bis 2016 alle 2357 Gemeinden offiziell besuchen“, sind Bürgermeister Josef Reingruber und Dorfentwicklungsobmann Siegfried Ehrenmüller überzeugt.

Dass diese Aktion nicht nur bei den Haibacherinnen und Haibacher großen Anklang findet beweisen die vielen positiven Reaktionen der österreichischen Bürgermeisterinnen und Bürgermeister.

Von „sehr ambitioniert“ über „fantastische Idee“ bis zu „Gratulation“ und „viel Erfolg“ gehen die eingegangenen Rückmeldungen. Und diese zeigen,



dass das Projekt überall äußerst positiv aufgenommen wird.

Beim Haibacher Gemeindetag am **Freitag, dem 20. April** wird dieses Projekt auch von den Schülern der VS Kaindorf aufgegriffen.

Nähere Infos und Fotos auf

www.unser-haibach.at